



Einladung

zum

Neujahrsempfang der Gemeinde Hambrücken

am Freitag, 10. Januar 2025 um 18:30 Uhr
in der Lußhardthalle

Das Jahr 2024 schreitet unaufhaltsam seinem Ende entgegen. Ein weiteres Jahr der Krisen und Kriege, das auch und gerade auf kommunaler Ebene viele Herausforderungen bereitgehalten hat. Viele Projekte und Aufgaben konnten erledigt werden, viele andere wurden angeschoben und werden uns auch im nächsten Jahr begleiten. Grund genug also, mit Ihnen zusammen zurückzublicken und das dann vergangene Jahr Revue passieren zu lassen. Zugleich möchte ich einen Ausblick auf das Jahr 2025 wagen und mit Ihnen gemeinsam optimistisch in die Zukunft blicken.

Daher würde ich mich sehr freuen, wenn ich Sie mit Partner/-in zum Neujahrsempfang 2025 in der Lußhardthalle begrüßen könnte. Der offizielle Teil hält neben der traditionellen Neujahrsrede zwei weitere besondere Programmpunkte bereit. Im Nachgang hierzu besteht wie gewohnt die Möglichkeit, sich in geselliger Atmosphäre mit Ihren Mitbürgerinnen und Mitbürgern auszutauschen und ein paar Stunden unbeschwert zu verweilen. Selbstverständlich wird auch wieder für musikalische Unterhaltung sowie für das leibliche Wohl gesorgt sein.

Wir bitten um Rückmeldung bis zum **07.01.2025**, ob und mit wie vielen Personen Sie am Neujahrsempfang teilnehmen werden.

Starten Sie und Ihre Familien gut und vor allem gesund in das neue Jahr. Ich freue mich auf ein baldiges Wiedersehen!

Herzliche Grüße

Ihr


Dr. Marc Wagner
Bürgermeister